
アンケート集計 

 

アンケート実施日時・場所 2010 年 8 月 6 日（金曜）17 時～18 時 30 分 於第一・第二講義室 

アンケート合計 42 人（回答内容に一部未記入あり） 

回答は、全内容を掲載しました。しかし、全く同じ内容の回答は纏めています。 

以下、内容別集計 

 

Q1. あなたは何回生ですか？  

［1］1 回生 ４２ 

 

■ 研究室訪問について 

 

Q2.いくつの研究室を訪問しましたか？    

１箇所 １ 

２箇所 ３  

３箇所 ２４  

４箇所 ９ 

５箇所 ４ 

 

Q3. 研究室訪問で必要な情報を得ることができましたか？ 

［1］得られた ３６ 

［2］得られなかった １ 

［3］どちらとも言えない ５ 



 

（Q3 について）その理由： 

［1］得られた 

教授の説明が充実していたため。親切に話をしてくれたから。 

院生の方が親切に質問にこたえてくれたから。説明がわかりやすかった。 

先輩にいろいろ聞けたから。詳しく質問できたから。質問しやすい雰囲気を作ってくれたので、

色々聞けました。質問がたくさんできたから。 

将来の展望を立てるのに有効な情報を得ることができた。 

漠然としていた各専修のイメージが具体的につかめたから。それぞれの研究室の特徴が知れて良

かった。有意義でした。 

自分の興味ある専門について話をたくさん聞けました。心理学についていろいろ学べて良かった。 

 心理学の中でも違いがあり、それについて詳しく知ることが出来た。 

 

［2］得られなかった 

（日本史研究室に）教授がいない。 

 

［3］どちらとも言えない 

 質問をよく考えて来なかったから。 

 研究室の対応が学部生二人だけだった。 

 

Q4. 希望の研究室はもう決まっていますか？ 

［1］一つに決めている ６ 

［2］二つまたは三つの候補に絞っている ２５ 

［3］まだ決まっていない １０ 



 

Q5. 研究室訪問についての感想（良かった点と改善してほしい点）を書いて下さい。 

（良かった点）  

実際に研究室を見せて下さったのが良かった。わからないことを色々と丁寧に教えて頂き、とて

も勉強になりました。今まで「研究室」の実態を全く知りませんでしたが、今日実際にそこに所

属する人のお話が聞けたので、とても良かったです。院生の方々がすごくていねいに説明してく

ださってよかったです。説明がわかりやすかった。とても楽しかったし、雰囲気がよく分かった。

最高です。是非来年もおねがいします。色々知れて良かったです！ 

快く迎えてくれたので安心して訪問できました。実際の実験室なども見れたので、良かったです。 

                           

（改善してほしい点） 

 他にも色々な研究室をまわりたかった（3箇所訪問して）。もっとまわる時間があればよかった

と思う（4箇所訪問して）。もっと色々な研究室を回りたかった（4 箇所訪問して）。 

 研究室に先生かせめて院生がいてほしかった（日本史）。せめて研究室では先生の方から説明を

うけたかった（日本史）。 

一回生の時点では、希望なども漠然としているので、「質問ありませんか」ときかれても、何を

質問してよいか全く分からないので、先輩から、どんなことでもいいので話をしてほしい。対応

が研究室によってまちまちです。 

 

■ 歓迎夕食会についてお尋ねします 

 

Q6. 歓迎夕食会で、必要な情報を得ることができましたか？ 

［1］得られた ３０ 

［2］得られなかった ３ 

［3］どちらとも言えない ９ 



 

 

（Q6 について）その理由： 

［1］得られた  

 興味のある分野の教授と話せたため。教授と沢山話をすることができた。 

 対応してくれた方が話上手だったから。先生や色んな方々とお話できたから。 

 他の研究室の情報をきくことができた。先輩がとても丁寧に教えて下さった。 

先輩とは雑談が多かったが楽しかった。先輩がすごく親切に話してくれた！！ 

 気軽に話せました。資格の話も聞けました！ 研究室よりも気楽な感じでとても聞きやすかった

ため。 

  

［2］得られなかった 

 あまり話せませんでした。 

 

［3］どちらとも言えない 

あまり絡めなかった。食事にはしってしまった。内輪でもり上がってしまった（笑）。 

 シャイなんで。食事の品目、量、ともに少ない。 

 

Q7. 歓迎夕食会についての感想（良かった点と改善してほしい点）を書いて下さい。 

（良かった点） 

なかなかあえない文学部の教授とお話ができて楽しかった。3 回生以降が楽しみです。 

先輩方と交流できて大変良かったです。貴重な時間・経験となりました。ありがとうございまし

た。楽しかった！気軽に話せる雰囲気で良かったです。色々な研究室の方に質問できてとても役

に立った。研究室訪問の時は質問できなったけれど、夕食会だと雰囲気が良くて質問をたくさん

できた。企画して下さりありがとうございました！いろいろなお話を聞けてよかったです。 



料理も多いし楽しかったです！またやってほしいくらいです！御飯おいしかったです。ごちそう

さまでした。全体的に良かったです。最高です。 

（改善してほしい点） 

立食は立ちっぱなしで疲れます。教授の方々とも話したかったです。先生方とはあまり話せなか

ったのが少し残念でした。 

 デザートもうちょっとほしかった。テーブルによって食事がちがうところ。 

 もっとわかりやすく宣伝してほしかった。 せめて全ての学科の方はいて下さい。 

                                         

Q8.先輩相談室について知っていましたか？（どこで知りましたか？） 

［1］今日初めて知った ３０ 

［2］クラシス ３ 

［3］ポスター ０ 

［4］チラシ ３ 

［5］友人・知人から聞いた ５ 

［6］その他 ０ 

以 上 


